

## ABSTRAKSI

Sisilia Donita Ludung, 18.75.6455. Judul **Aborsi Provokatif Versus Penghormatan Terhadap Hak Hidup Manusia Tinjauan Kritis dari Sudut Pandang Ajaran Moral Katolik**. Skripsi, Program Studi Pendidikan Filsafat, Institut Teknologi Kreatif Ledalero, 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mendalami dan menguraikan pemahaman tentang hak hidup manusia menurut pandangan Gereja Katolik. (2) untuk mencegah adanya kecenderungan dari kelompok tertentu yang berusaha melegalkan aborsi. (3) mengetahui sikap Gereja Katolik terhadap perilaku aborsi menurut ajaran Gereja Katolik. (4) untuk menemukan cara pandang yang tepat dan benar serta memperkuatnya dan berusaha memperbaiki cara pandang yang salah tentang hidup manusia.

Metode penulisan yang digunakan adalah metode kualitatif yang dilewati dengan cara studi kepustakaan, dengan membaca dan mencari serta mengkaji buku-buku dan tulisan yang berhubungan dengan masalah aborsi dan penghormatan terhadap hak hidup manusia, terutama dokumen-dokumen resmi Gereja yang berbicara tentang aborsi dan penghormatan terhadap hak hidup manusia.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan aborsi merupakan kejahatan moral yang mengalami peningkatan kasus dalam setiap tahunnya. Selain itu, aborsi dilihat sebagai suatu bentuk pelecehan terhadap hak hidup manusia. berkaitan dengan hal ini melalui dokumen-dokumen Gereja seperti ensiklik *Casti Connubli*, ensiklik *Humanae Vitae*, *Evangelium Vitae*, Kitab Hukum Kanonik, dan Dokumen Konsili Vatikan II, Gereja Katolik menyatakan dengan tegas menolak segala bentuk tindakan aborsi. Allah menciptakan manusia sebagai makhluk yang berharga. Martabat hidup manusia adalah mulia. Keluhuran inilah yang menjadi titik tolak penghormatan terhadap hak hidup manusia. dengan demikian, Nilai-nilai moral yang terkandung dalam ajaran Gereja ialah ajakan untuk menghargai dan menghormati setiap karya Allah termasuk janin. Janin harus diperlakukan dengan baik dan adil sebagaimana setiap pribadi mencintai dirinya sendiri.

**Kata kunci: Aborsi, hak hidup, ajaran moral, ajaran gereja.**